

Con representantes de las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos

Defensor del Pueblo cumple agenda en Ginebra

Boletín de Prensa N. 069 Quito, marzo de 2012

El Defensor del Pueblo de Ecuador, Ramiro Rivadeneira Silva, cumplió con una agenda de actividades en Ginebra (Suiza) en la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) desde el pasado 19 de marzo.

Rivadeneira participó en la reunión del Buró del Comité Internacional de Coordinación de las Instituciones Nacionales de la Promoción y Protección de los Derechos Humanos (CIC) en el marco de la 25ª Asamblea General de esta instancia que trabaja con el apoyo de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.



En la ceremonia de inauguración de la 25ª Asamblea Gene-

ral, la presidenta del CIC, Rosslyn Noonan, dio la bienvenida al Defensor del Pueblo de Ecuador, quien se integró a este foro como titular de la institución y en calidad de Secretario General de la Red de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos del Continente Americano (Red INDH).

El CIC está conformado por cuatro redes regionales: Asia Pacífico, Europa, África y América, con 16 países, entre los que se encuentran Ecuador, El Salvador, Argentina y México por el continente americano. Actualmente, la Defensoría del Pueblo de Ecuador ejerce la Presidencia Pro Témpore de la Red del Continente Americano.

El Defensor del Pueblo presidió la reunión regional de la Red INDH. Rivadeneira presentó su informe de gestión en el que resaltó el cumplimiento de los proyectos que asumió la institución como Secretaría General de la Red. En la reunión participaron los representantes de México, Guatemala, Bolivia, Nicaragua, Panamá, Venezuela, Costa Rica, Canadá y El Salvador, y en calidad de observador asistió el presidente de la Comisión de Derechos Civiles de Estados Unidos de América.

Se abordaron temas relativos al proyecto "Diálogo Árabe, Americano e Ibérico de INDH", el proyecto de "Vigilancia de Sanciones Penales de las y los Adolescentes", participación de las INDH en las reuniones de la Organización de Estados Americanos (OEA), iniciativa sobre derechos de la Diversidad Sexual, entre otros.

Además, durante la sesión sobre Instituciones Nacionales de Derechos Humanos y Medio Ambiente de la 25ª Asamblea General del CIC, el Defensor del Pueblo de Ecuador disertó sobre la iniciativa Yasuní ITT como una buena práctica de país en materia ambiental y de respeto de los derechos de los pueblos ancestrales. Por lo cual, hizo hincapié en la importancia de que la comunidad internacional asuma su corresponsabilidad con la preservación de la naturaleza.

Rivadeneira también mantuvo una reunión con Vladlen Stefanov, representante ante el CIC de la sección de Instituciones Nacionales y Mecanismos Regionales del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en la que se gestionó asistencia técnica y fondos para el desarrollo e implementación de proyectos impulsados desde la Secretaría General de la RED INDH.

Dirección Nacional de Comunicación







youtube

twitter